

PRECIOS DE SUSCRICIÓN EN LA CAPITAL EN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3 FUERA TRIMESTRE, 4'50 PUNTO UNICO DE SUSCRICION: MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA AÑO XXXV. Núm. 15404

La dragontina

Embebidos en ideas y costumbres de novedad, se asemejan a las moscas que se adhieren a las úlceras que manan podre y corrupción. —Adolente, Melote; y ¡cuánto deseaba saber, por saber la resolución dada a la consulta del borrico en el Congreso de los animales!

—Pues, eso... no lo creo posible, pero hay que creer en ello, como en la ley del servicio obligatorio, pues en una cosa y en otra sucedería lo que en los mocos, y sea con perdón de S. S. —¡Cómo! ¿Qué dices! —Sucedría en eso lo que en los mocos, y perdones S. S., repito, y suplico: ¡como los mocos, que unos son sonados y otros son sorbidos!

duelen comparaciones, por aquello de que siempre suelen ser odiosas. Pero... vamos no lo digo, y si ponga un ejemplo. En vida de mi buen padre le oí quejarse, y con él todos los vecinos del lugar, de un impuesto que les obligaron a pagar, denominado La Sal, y pienso lo que diría y lamentarían hoy que tras el impuesto de la sal pagamos el salero, el salitre y la sandunga, hasta quedar sin orejas y con triple albarda como el borrico; por eso, créame señorita condesa que me adhiero como las moscas a clara clase de ideas, de sistemas y política que, cual úlceras, manan podre y corrupción.

Verbena aristocrática

La marquesa de Benicarló Se quedará en casa el miércoles 26 de junio, a las diez y media de la noche. Tuvo el honor el viejo cronista de recibir la anterior tarjeta, y correspondiendo a la galante invitación de la aristocrática dama, dirigióse anoche al señorial palacio que en la plaza de San Lorenzo erigieron los duques de Gandía, y en el trayecto iba recordando las grandes fiestas que en la mansión prócer de los marqueses de Benicarló se han dado, y algo nuevo, extraordinario, esperables, pues tradicional es el gusto insuperablemente exquisito y el arte mágico que poseen para organizar fiestas y recibir a sus amigos.

La bellísima marquesa dueña de la casa conía su esbeltísimo tallo con hermosísimo moño de color te, llevaba magnífica peineta de tafta y se adornaba la cabeza y el pecho con rosas, luciendo soberbio aderezo de valiosísimas perlas de purísimo oriente y soberbios brillantes; marquesa de Malferit, pañuelo de Manila blanco y se enjovaba con brillantes y grandes topacios; marquesa de Velliscas, blanco bordado en colores y se adornaba con brillantes; marquesa de San Joaquín, magnífico Manila color tórtola y riquísimo collar y aderezo de perlas y brillantes; marquesa de Dos-Aguas, blanco Manila, riviére de brillantes; marquesa del Tremolar, amarillo en colores y valiosas joyas; marquesa viuda de Cruilles, color tórtola, con soberbias perlas negras.

Condesa del Serrallo espléndida, con hermosas perlas; de Montornés, mantón negro bordado en colores, riquísimo aderezo de esmeraldas y collar de chiton de perlas; de Villanueva, amarillo bordado y se prendía con elegantes joyas; de Daya Nueva, mantón negro en colores y artísticas joyas de perlas y brillantes; de Trigona, mantón negro y varios hilos de perlas; de Villamar y Plegamans, soberbio mantón y ricas joyas; viuda de Torreñel, amarillo en colores y brillantes. Baronesas de Terrateig y Llauri, mantón negro en colores y se adornaba con brillante; de Benicomer, amarillo en colores y hermosas aderezo. Señoras de Calabuig, mantón negro de chiton con las caras de marfil y riviére de brillantes; de Guzmán Pajarón, que se prendía con hermosísimo Manila amarillo, bordado en japonés y se adornaba con valiosísimos brillantes y soberbio collar de chiton, de perlas y brillante; de Mazarredo (D. Gabriel), mantón negro en colores, valiosas joyas. Señoras de Polo de Bernabé, mantón de Manila blanco, como chal; de Liniers, guipuritas, se prendía magnífico mantón blanco y se adornaba con joyas y flores; de Lamo de Espinosa, de blanco y hermosas joyas; de Maestro (D. Francisco), amarillo en colores y aderezo de brillantes; de Calatayud, blanco y joyas preciosas; de Prat, blanco en colores y brillantes; de Alonso, mantón grana y hermosas joyas; de Gómez de Barreda, mantón negro y brillante; de Castro, rico mantón y brillantes; de Montecinos Checa, mantón bordado en colores y magníficas joyas; de Dicenta, pañuelo negro y blanco y brillantes; de Merita, lo mismo; viuda de Soler, mantón negro y blanco y perlas; de Cort, soberbio mantón y joyas de esquisito gusto. Señoras María Julia y Leonor Trénor, Conchita Montis, Matilde Vallier, Elena Julián, Cristina Castellví, Luisa Mangano, Asunción Rodríguez de la Encina, Carmencita Mazarredo, Lolita Mazarredo, Teresita Dicenta, Elisa Polo de Bernabé, Isidrita y Joaquín Dupuy de Lome, María Gómez de Barreda, Consuelo Valtierra, Pilar Torneo, Amparito Soler, María, Josefa, Concha y Teodoro Madroño, Angelita Puigmoltó, Carmen Novella y otras, todas elegantes, alegres y dando una nota sugestiva a la verbena.

madrugada, pero nadie se atrevía a iniciar el desfile: los marqueses de Benicarló y su sobrino Alvaro Zizzo-Noris, con su delicada amabilidad, con sus finas atenciones retenían a todos y no era posible desairarlos. A las dos y media de la madrugada hubo quien se decidió a abandonar aquel delicioso lugar, y para impedir el desfile, el dueño del castillo encantado entregó la llave a una hada gentil, de espíritu esforzado que cerró la puerta, impidiendo a todos la salida.

Continuó la verbena, animadísima, espléndida... pero hubo de terminarla. Se acercaba el alba y fué preciso despedirse de los señores marqueses de Benicarló, que tuvieron para todos atenciones sin medida y que recibieron muchas y merecidas felicitaciones. El viejo cronista desde las columnas de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA, y sólo siente que su pluma, ya envejecida, no haya podido describir de la manera que se merece fiesta tan bella y amena y por ende tan hermosa.

Información municipal

Ingresos El Ayuntamiento recaudó ayer las siguientes cantidades: Por carnes frescas y saladas, 4 437'45 pesetas. Por inspección veterinaria, 78'97. Por pesaje, 76'95. Total, 4 593'40 pesetas. Pagos El Alcalde, como en días anteriores, ha estado muy temprano en la Alcaldía desahuchando con los jefes de negociado y firmando el siguiente libramiento: D. Edmundo y José Metzguer a cuenta de la máquina de desinfección 5 000 pesetas. Visitas Hoy han cumplimentado al señor Alcalde los Sres. Gómez Igual, conde de Trénor, Gomis, marqueses de Alumnia y Montornés, Dr. Moliner, Laverrín, Santomé, conde Montornés, Salinas, Lapie, Malpertuy, Louise, Pardo y otros machos. Instalación Los vecinos de las calles del Hospital, Garrigues y Pellicors han presentado una instancia en el Ayuntamiento pidiendo que se suprima el alumbrado eléctrico en aquella barriada. Visita a las autoridades Terminado el despacho, el Alcalde señor Ibáñez Payés ha marchado a cumplimentar a las autoridades. Comisión de Honras de San Gregorio Esta comisión se ha reunido esta mañana, acordando conceder 1 000 pesetas a la referida comunidad para que se provea de ropa interior y consuma subvencionando los gastos de agua y alumbrado y eximirle del arbitrio de alcantarillado. Ofrecimiento El piloto aviador D. Miguel López Esteve ha presentado una instancia ofreciéndose al Ayuntamiento para dar completamente gratuita una fiesta de aviación la próxima F.ria. Energica campaña El inspector de Sanidad D. Antonio López está dispuesto a emprender una enérgica campaña, sin contemplaciones de ninguna clase, en todo lo que se refiera a alimentos y bebidas. Con este decidido propósito ha celebrado una extensa conferencia con el director del Laboratorio químico municipal Sr. Colominas. Uno de los puntos de que se ocuparán preferentemente será el de la cuestión del hielo, que ni se elabora, ni se transporta, ni se almacena en condiciones de garantía para el público, y el Sr. López está dispuesto a que termine este abuso, dictando las oportunas disposiciones para ello.

Junta de Feria

La Junta general de Feria estaba convocada para hoy a las doce, pero no se ha reunido por falta de número. Donativos Se han recordado los siguientes donativos para la feria: Sres. Trénor y compañía, 300 pesetas; señores Aznar y Rogliá, 100; lechería de la calle de Lauria, 50; café la Escozosa, 40; idem Cayol, 25; idem Fornos, 25; idem de la Paz, 25. Total, 565.

FOLLETÍN

LAS HAZAÑAS

UN AGENTE DE POLICIA

(CONTINUACIÓN) ver lo que ocurría en la vertiente de la montaña. Sartilly y el capitán cambiaban miradas de ansiedad. Andaban hacia más de una hora y el mar se había retirado cada vez más. Entre los dos islotes no se veía más que una playa cortada por el curso sinuoso de un río estrecho. Pequeños grupos de pescadores se retiraban a lo lejos como puntos negros en medio de las arenas blanquecinas. Todos se dirigían invariablemente hacia el mismo punto para pasar el agua y se dispersaban después en todas las direcciones. —Han hallado el vado, dijo el soldado, pero no tenemos más que seguirlos. —¿Cómo? —exclamó el capitán, ¿cómo los pájaros habrán escapado. —Aunque muy deseoso de llegar a tiempo, el aduanero no olvidaba que debía marchar con precaución. Había suplicado a los dos amigos que adoptasen el sistema de la hilera india; es decir, andar siguiendo unos las espaldas de los otros, y se había puesto al frente de la columna, adelantando lentamente y escuchando los pasos de los pescadores impresos en la arena, como un moicano que sigue a su enemigo por el sendero de

la guerra. A veces, dudaba un segundo, luego dábase prisa, y durante alguna corta parada, los parisenses sentía la arena temblar bajo sus pies. Cuando volvían el rostro, veían que la forma de sus pies estaba ya llena de agua. El suelo tenía la consistencia de una pasta y la proximidad de una espesura. Sartilly, con la mirada fija en Tombelaine, pisaba atrevidamente y sin vacilar aquel terreno, pero el capitán se había puesto serio y ya no andaba al azar. Alcanzaron sin accidente la orilla del río. Ese río no era más que un foso sin corriente y sin profundidad que el mar acababa de dejar tras sí y que iba a absorber de nuevo dentro de pocas horas. El fondo tenía tintes oscuros y se distinguía debajo del agua transparente un limo negro y blando que podía ocultar abismos. Las huellas de los pescadores se habían borrado en aquel barro líquido, pero reaparecían al otro lado del vado. Tratabase solamente de no desviarse. El soldado se aventuró el primero, sondeando con su bastón y andando a pasos cortos. Cinco minutos después, el pequeño grupo llegaba sano y salvo al otro lado. Allí la arena estaba firme y seca, y el capitán, sintiendo que el suelo ya no temblaba bajo sus pies, lanzó una recia exclamación de triunfo. —Ahora podemos correr, dijo el aduanero, designando a Tombelaine, de donde no estaban más que a trescientos pasos. Los dos amigos no se hicieron repetir el aviso, y en pos del soldado corrieron por la pendiente suave que se elevaba hacia la isla. Fué aquella carrera como de prueba de velocidad. Sartilly llegó el primero al pie de los peñascos, y trepó enseguida sin tomar aliento.

El capitán y el aduanero seguían muy de cerca, y pronto encontráronse todos reunidos encima de una peña elevada en la meridional de Tombelaine. Desde aquel observatorio descubriase el islote en toda su extensión. Estaba absolutamente desierto. Los viajeros, haciendo uso de los anteojos de Chateaubrun, habían observado que los desconocidos se habían desvanecido sin dejar rastro. La barca misteriosa cotinuaba balanceándose a lo largo, pero el mar se había retirado muy lejos y una gran extensión de arena la separaba ahora del peñascos. —Es curioso, murmuró el aduanero. No veo contrabandistas. Y por más que miró hacia la playa por todos lados, no vio más que pescadores. —¿Y la barca que está aún allá abajo? preguntó el capitán. —¡Oh! la barca lo espera, seguramente, y hasta es de creer que haya tirado un ancla al fondo para no ser arrastrada. —Entonces los bandidos están en la isla, y es preciso encontrarlos. ¡Pardiez! puesto que hay un subterráneo estarán escondidos en él. —Pero yo no sé dónde está el subterráneo, contestó tristemente el aduanero. —¿Busquemoslo—gritó Chateaubrun, que se encaminó con Sartilly hacia la extremidad norte de la isla. El vizconde repetía en voz baja la frase del tomo VII: «La undécima cruz grabada en la roca, partiendo de la punta que mira al monte, marca la entrada del subterráneo.» Y se agachaba, andando para encontrar las marcas. El capitán vio el primero una señal gro-

ramente grabada en forma de cruz sobre el granito negrozco. Sartilly no pudo contener un grito de alegría. Ahora tenía el hilo de Ariadna, y estaba seguro de llegar a puerto. El aduanero le miraba con entusiasmo, y al verles arrodillarse delante de los vestigios de escultura supuso que eran anticuarios. Pronto se desengañó. El capitán llamaba con un gesto, y cuando el soldado llegó junto a Sartilly éste apartaba con sus manos las espaldas que obstruían la entrada en una piedra. —He aquí el subterráneo—dijo en voz baja Chateaubrun. Y sin el menor reparo se preparó a bajar. —¿Y si los contrabandistas están ahí? exclamó el aduanero. —¡Así lo espero, demonio! y pienso decirlos dos palabras en el fondo de esa cueva. —Mi capitán, no es cuestión vuestra; tengo mi fusil y mi sable, y puesto que se trata de contrabando es justo que vaya delante. El capitán dió las gracias al buen soldado con una mirada que valía más que un largo discurso, pero al mismo tiempo puso el pie en el primer escalón. —Perdón, amigo mío, exclamó entonces Sartilly; sabéis muy bien que tengo que pasar el primero. Y el vizconde, rechazando a Chateaubrun, ocupó su lugar en la escalera. —No tengo nada que decir a eso—repuso el capitán;—pero bien estará no aventurarnos al entrar en ese agujero sin tomar precauciones que nos favorezcan. El aduanero aprobó con la mirada y con el gesto lo dicho por Chateaubrun. —Primeramente, continuó este, me gusta ver claro para batirme. ¿Quién de nosotros tiene fósforos.

—Aquí tengo, mi capitán, y mejor que eso, tengo en el bolsillo mi linterna para las rondas de noche, dijo el soldado. —A ti, amigo, te haré ascender aun cuando tuviese que ir a pedirlo yo mismo al ministro, y por lo pronto te proclamo el primer aduanero de Francia. —No perdamos tiempo, dijo Sartilly al empleado de la Hacienda, que se había puesto encarnado de placer al oír aquel cumplido acompañado de una promesa. A los pocos segundos el farol estaba encendido e iluminaba con un débil resplandor las profundidades oscuras de la escalera. —Ahora—repuso Chateaubrun—vamos, si lo queis, a arreglar el orden de la marcha de la expedición. Vos, Sartilly, ireis al frente de la columna; es vuestro derecho y lo debo respetar. Ahora bien; vais a hacerme el favor de tomar el sable de nuestro buen amigo, quien os seguirá, llevandola linterna. Yo me reservo la retaguardia y la única arma de fuego que poseemos. ¿Está cargado tu fusil? preguntó el aduanero. —Sí, mi capitán. —Todo va bien entonces. Ahora voy a comunicáros mi idea. Si nuestros bandidos están en el subterráneo, como lo creo, es preciso verles antes que noten nuestra llegada. A nuestro amigo de la aduana le toca llevar el farol y manejarlo con habilidad. —No temais nada; estoy acostumbrado a bajar a la bodega. —Vos, Edmundo, cuando estén a nuestro alcance, golpead como un sordo si no se rinden a discreción, y en caso de resistencia ejecutará mi papel empleando mi fusil. El plan de Chateaubrun era tan prudente que nadie replicó.

Noticias locales

Mañana, día de sorteo de la Lotería Nacional, publicaremos la lista completa de los números que resulten premiados.

El señor delegado de Hacienda ha dispuesto que las clases navas que perciben sus haberes por esta Tesorería, verifiquen el cobro de la mensualidad corriente, en los días que a continuación se indican del próximo mes de julio:

- 1.º-Pensionados, jubilados y Montepío civil.
2.º-Retirados, letras de la A a la J.
3.º-La misma clase de la K a la Z.
4.º-Montepío militar.
5.º-Cruces pensionadas.
6.º-Los que hayan dejado de percibir por causa justificada en los días anteriores.
7.º y 8.º-Retenciones.

Bajo la presidencia del Sr. Polo de Bernabé se ha reunido esta mañana la Comisión provincial, tomando los siguientes acuerdos:

Aprobar el expediente de expropiación de terrenos ocupados en Alcira para las obras de defensa de la ciudad.
Declarar caducada la concesión de obras de un embarcadero en Cullera.
Informar favorablemente el expediente promovido por la sociedad Torres y Linares para establecer el alumbrado eléctrico en Alfara del Patriarca, Moncada y Rocafort.

Desestimar un recurso de D. Alfonso Basse, contra el acuerdo del Ayuntamiento de la capital sobre rescisión del contrato de suministro de placas rotuladoras; y Desestimar el recurso formulado con motivo de las elecciones municipales celebradas en el Puig el 19 de mayo último.

Presidiendo D. Tomás Jiménez Valdivieso, se celebró anoche en el Ateneo Científico la Junta general reorganizadora para la dación de cuentas, renovación de la directiva y mesa de desecación, siendo por unanimidad reelegidos todos los señores que actualmente vienen desempeñando los cargos, y las vacantes fueron provistas del modo siguiente:

Vicepresidentes 2.º y 3.º, los Sres. D. Camilo Urios y D. Víctor Pedrer; bibliotecario, D. Honorato Berga, y secretario general, D. Amadeo Champlín Antolí. Presidente y vice de la sección de Ciencias sociales, D. Evaristo Crespo Baixauli y D. Celadonio Calatayud, y presidente de la sección de Literatura, D. Vicente F. Castells.

La junta directiva para el actual biénio la forman, por tanto: Presidente, D. Tomás Jiménez Valdivieso; vicepresidente 1.º, D. Vicente Guastavino Robba; vicepresidente 2.º, D. Camilo Urios Calas; vicepresidente 3.º, D. Víctor Pedrer; vocales: Don Constantino Gómez Reig, D. Manuel Candela Plá, D. Ramón Gómez Ferrer y don Juan Antonio Bernabé Herrero; tesorero, D. Eufemio Martínez Lechón; contador, don Salvador Montañón; bibliotecario, don Honorato Berga García; director de publicaciones, D. Alcide Caravaca, y secretario general, D. Amadeo Champlín Antolí.

Se hizo constar en acta el sentimiento del Ateneo por la pérdida de su presidente honorario el Excmo. Sr. D. Teodoro Llorente y Olivares y del meritisimo y antiguo socio Excmo. Sr. D. José María Sales Reig, ambos fallecidos durante el ejercicio último.

El próximo sábado, a las once de la mañana, se inaugurará en las Escuelas de Artesanos la nueva biblioteca para servicio de los señores socios y alumnos de dicha institución y la Exposición de trabajos que se han realizado en las clases de Dibujo lineal y artístico durante el pasado curso, la cual podrá visitarse durante los días 29 y 30, de once a una.

La Junta de estas Escuelas, deseosa de facilitar a sus alumnos todos cuantos medios de instrucción estén a su alcance, ha realizado las obras necesarias para habilitar un local con las condiciones apropiadas al nuevo servicio que se monta. Dichas obras han sido costeadas por el illustre filántropo D. Víctor Pedrer, cumpliendo disposiciones testamentarias de su difunto hermano D. Alfredo, y además ha regalado gran número de libros, todos de extraordinaria utilidad y relacionados con los estudios que en tan popular institución se cursan.

Por mediación del Ilmo. señor presidente general de las Escuelas, D. Federico Domenech, que a la vez es presidente de la Sociedad de Editores, se han obtenido también importantes y valiosos donativos, que han enriquecido de un modo notable la mencionada biblioteca.

Dignas de aplauso son las gestiones que ha realizado la Junta de las Escuelas de Artesanos para dotar a aquel centro de tan necesario y útil complemento para la instrucción del obrero.

La Junta, por mediación nuestra, invita al acto a todos los señores socios y alumnos.

La conducción de los restos de la señora doña Esperanza Sánchez Navarro de García ha consistido una solemne manifestación de duelo, al que se han adherido gran número de amigos de la finada.

Presidieron el duelo el director espiritual y los hermanos políticos D. Matías Ferrer y D. José March.
Reiteramos a la doliente familia la expresión de nuestro sincero pésame y hacemos votos para que experimente en su aflicción el lenitivo que las virtudes de la finada y las muestras de aprecio recibidas deben producir.

El Dr. D. Pablo Colvís ha trasladado su clínica de enfermedades nerviosas y mentales a la calle Torro de San Cristóbal, 2, principal, de doce a dos.

Mañana, a las cuatro de la tarde, se verificarán en el Conservatorio de Música y Declamación, las oposiciones a premio de los alumnos de Piano y ejercicio oral de los de Armonía.

Muebles propios para verano de junio esmaltado. Los más elegantes, fuertes y económicos. Ebanistería de E. VILELLA, Paz, 17.

Mañana, a las horas que se indican, se verificarán en el Instituto general y técnico exámenes libres de las asignaturas siguientes:
A las ocho de la mañana, Psicología y Lógica, Ética y rudimentos de Derecho e Ingreso, números 286 a 345, todas por segunda convocatoria; Ingreso, número 346 a 406; Grados Letras, números 126 a 170, y Grados Ciencias, números 96 a 147.

A las tres de la tarde, segunda convocatoria de Ingreso, números 346 a 406.
Depósito de las aguas minero-medicinales Benasal, Camarena, Montanejos, Villavieja, Insalú, Borlines, Vichi, Onteniente y Coirentes, en los ultramarinos El Japón, de J. Faertes, Bajada San Francisco, 26. (Servicio a domicilio).

Cubiertos garantizados, marca de fábrica registrada, Plata Meneses, Paz, 6.
Bazar Giner.—Única casa que vende los discos y aparatos de la Compañía Francesa del Gramophone con el 10 por 100 de descuento del precio de catálogo.

En los exámenes que se están celebrando en la Institución para la Enseñanza de la Mujer se pone de relieve el celo de los profesores y aplicación de las alumnas de dicho centro. Al terminar dichos exámenes se expondrán los trabajos al público y podrá éste convencerse de la justicia de nuestras apreciaciones.

Exposición de automóviles. L. RENAULT y LA HISPANO-SUIZA. Calle Larra, 87.
Ayer a las seis de la tarde se celebraron en la escuela de instrucción primaria del Casino Liberal Menárguico del distrito del Hospital los exámenes de fin de curso, reuniéndose con este motivo en el local de dicha escuela, bajo la presidencia del concejal Sr. Ferrás, el presidente del Casino D. Miguel Sales, el concejal D. Pascual Cruz, el exdiputado provincial D. Ricardo Llop, los maestros públicos Sres. Gozaibo y Martínez Martí, el teniente de la benemerita D. José Tomás, el médico D. Joaquín Pérez, el Sr. Sales Carvera, la junta del Casino con la comisión de enseñanza señores Llop (D. Matías), Ocaña, Escuin, Llanusa, Navarro, Moneris, Rausell, Montañón y un gran número de socios.

Los niños demostraron una excelente preparación pedagógica, recibiendo plácemes el profesor D. Miguel Simón Ferrer, plácemes que se hicieron extensivos al presidente y junta directiva del Casino.
Baile Benimarrull.—Véase anuncio en 4.º plana.

Muchas infecciones se evitan cuidando la higiene de la boca. Esto se consigue fácilmente usando los Dentífricos Higa.

En el rápido de Vinaroz ha llegado el letrado D. Juan Barral.
En el Central de Aragón regresó ayer, procedente de Madrid, el director de Las Provincias D. Teodoro Llorente acompañado de su distinguida esposa.

En el rápido de Madrid llegaron anoche D. J. Luis Martín Mengod, D. Manuel Castelló y D. José Sánchez Arcés.
La Compañía Francesa del GRAMOPHONE no puede responder de los géneros suyos vendidos a más bajo precio que marca el catálogo. Las casas que conceden descuentos sobre dichos precios no las provee dan solo disco la Compañía. Se expone, pues, el comprador en dichas casas a adquirir géneros de segunda mano, de duración ínfima y a no conocer nuestras novedades, sino mucho después de aparecidas.

Las únicas casas autorizadas por la Compañía para vender sus artículos en Valencia, son: Sros. Hijos de Blas Guesta, plaza del Mercado; Sros. Arnan y Reig, Bajada de San Francisco; y D. Luis Cramiere, plaza de Santa Catalina.

Recordamos que mañana viernes, a las ocho de la noche, finaliza el plazo para adherirse a las 20 representaciones de ópera italiana que el Ateneo Musical piensa realizar en el Jal-Ajal. Los precios para el abono a las 20 representaciones son los siguientes:

Palco con seis entradas, 40 pesetas; silla de patio con entrada, 8; graderío con entrada, 7; entrada general, 5. Los impuestos a cargo del público.
Próxima la apertura del antiguo y reputado balneario de Bellús, según podrán ver nuestros lectores por el anuncio en cuarta plana, nos informan los señores propietarios de aquel establecimiento haber llegado a feliz término la construcción de la carretera y puente sobre el río Albalá, que une al balneario con la estación de Benigánim.

Desde 1.º de julio, que empieza la temporada, encontrarán los señores bañistas el carruaje en la citada estación de Benigánim (línea de Játiva y Alcoy) a la llegada de todos los trenes ascendentes y descendentes, que los conducirán cómodamente al balneario en pocos minutos.

La dirección médica está confiada este año a D. Joaquín Alexandre, doctor valenciano que reside en la corte hace tiempo, muy conocido de los antiguos concurrentes al balneario por haberlo regentado hace algunos años.

Tres grandes estrenos y gran éxito de «Marta y Magdalena» en el Cine Moderno.
Las erupciones de la piel de curso húmedo y las oftalmías purulentas rebeldes a todo tratamiento, se curan con Corevístina-carbónica-Artigues.

Héctor Bogans. Gran rebaja de precios por fin de temporada en los sombreros para señoras, caballeros y niños. Pezayo, 37.
El hijo del señor conde de Esteva, don Ramón Rovira, y su distinguida esposa, han salido hoy para Palma e hondo del vapor Mallorca.

Hoy ha salido de nuestro puerto con dirección a Barcelona la corbeta wagnaya San Pedro, con un importante cargamento de madera.

La Sociedad Mútua de Empleados de Escribano celebrará su inauguración oficial el próximo sábado, a las diez y media de la mañana, en el Salón Esclava.

El discurso inaugural corre a cargo del ilustre orador D. Vicente Dnalda Furió. Los señores socios pueden pasar a recoger sus invitaciones esta noche y mañana, de nueve a once, al domicilio social, Poeta Querol, 5, principal.

Ayer fué pedida la mano de la bellísima señorita doña Carmen Carbó Palacios para nuestro buen amigo el joven comerciante D. Alberto Alcantarilla Escamilla. El enlace se efectuará en los primeros días de setiembre.

Urberuaga de Uvilla.—Marquina (Vizcaya).—Agua azucarada. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse Memoria y Gafas. Se remiten gratis.
Mañana continuarán en la Metropolitana las elecciones de oposición a la canonjía vacante.

Disertará el Dr. D. Vicente Sendra Carpi y lo objetarán los Dres. D. Luis María Cuenda y D. Juan Bautista Santandreu.
Mañana, a las siete de la tarde, se celebrará en el Instituto Médico Valenciano junta general ordinaria para sancionar el programa de premios de 1913.



Para personas de edad

«El arte de prolongar la vida consiste en no abreviarla».
Toda persona tiene un cierto Capital de salud y fuerza para vivir, que—según sea administrado—se aumenta o disminuye.

Quizás el 90 por 100 de todas las personas cultas gastan este capital demasiado pronto porque, particularmente cuando se encuentran en pleno vigor de su juventud pujante, fatigan demasiado a su organismo.

Cuando luego viene con los años la natural disminución de las fuerzas, sienten más frecuentes los trastornos de la salud y empiezan a hacerles mucha falta las reservas de fuerzas que con sobrada rapidez gastaron.

Será entonces indispensable procurar al organismo nuevas fuerzas y energías para apercibirlo a vencer más fácilmente los trastornos que pueda sufrir.

Como medio especialmente apropiado para esto, los médicos recomiendan con frecuencia la Somatose.

Somatose

La Somatose estimula y mejora eficazmente el apetito, la digestión y el funcionamiento del organismo en total. Al aumentar la producción de la sangre, se obtiene una nutrición sana y abundante de todo el cuerpo.

Por esto se aumenta la resistencia física, el estado general de salud, las energías y ganas para trabajar y la alegría de vivir de una manera muy a menudo tan sorprendente, que uno se siente joven otra vez.

Tribunales

Causa importante.—A las diez de esta mañana se ha vuelto a reunir la sección primera de esta Audiencia y el Jurado de Játiva para continuar la vista del proceso que ayer reseñamos, por la muerte de Rafael Santa Teresa Rubio, ocurrida en aquella ciudad el mes de julio último.

En esta segunda sesión ha continuado practicándose la prueba testifical, que ha carecido de interés, pues ninguno de los depositados de cargo que han comparecido ha añadido detalle nuevo relativo al crimen perpetrado por los hermanos Pont.

EL SEÑOR Don Francisco de Paula Ordeig y Ortega en cumplimiento del oncenavo mes de su fallecimiento. D. O. M. Su viuda e hijos, suplican a sus demás parientes y amigos la asistencia a algunos de dichos actos religiosos, de lo que recibirá especial favor.

Hospedería Valenciana DE LEONOR TOMAS PARDO CAMARENA Provincia Teruel Edificio NUEVO con habitaciones higiénicas.—Servicio esmerado.—Cocinas particulares, cesite para tenerlas dispuestas en la Estación de la Puebla.

TEATRO SERRANO Mañana gran verbena de SAN PEDRO EL TUNEL EL CAPATAZ EL PRINCIPE CASTO por Patricio León Gran traca, fuegos sueltos, espléndida iluminación.

Sección religiosa SANTOS DE MAÑANA.—Villita.—Ayuno con abstinencia de carne.—San León II y San Paulo, papas. Misa y oficio de San León, con rito semidoble y color blanco.

Sección de espectáculos Funciones para hoy Teatro Ruzafa.—Gran Cinematógrafo.—Sección continua desde las 8:30 de la tarde hasta las 11:30 en punto de la noche.

Balneario de Santo Tomás Manantial de aguas sulfurosas Situado junto a la iglesia del Grao HIGIENE del TOCADOR Las cualidades antisépticas, desinfectivas y cicatrizantes que han merecido al Goultar Saponin Le Bouf

EL NUEVO COMPUESTO ARSENCAL (ALBUMINATO-ARSENIO-FOSFORADO) Cura indetectiblemente la sífilis y enfermedades de la piel.

CANTINAS ESCOLARES Un recuerdo a mi esposa No debo hablar de cantinas escolares sin dedicarle un recuerdo.

Los dentífricos HIGEA no contienen ninguna sustancia perjudicial al esmalte dentario y mucosa de la boca. Místr frascos de 1.25 pes., para 50 usos; 2 pes., para 120 usos. Caja de polvos dentífricos, 1 peseta.

Verbena de San Pedro El acreditado Restaurant «La Florida» en el paseo de Caro, estará abierto al público toda la noche de mañana, donde se servirá por cubiertos y a la carta, así como fiambres y toda clase de helados, sin aumento de precio alguno.

Verbena de San Pedro El acreditado Restaurant «La Florida» en el paseo de Caro, estará abierto al público toda la noche de mañana, donde se servirá por cubiertos y a la carta, así como fiambres y toda clase de helados, sin aumento de precio alguno.



